

ter oder der Base seyn möchte. Aber gleichwohl hatte sie hier die heitersten, glücklichsten Tage ihres Lebens genossen, und fühlte schon im voraus, wie schmerzlich sie das einsame Leben auf dem Firnsberge an die holde Zeit ihres Aufenthaltes in Waldenberg erinnern müsse. Ein stilles, heimliches Thränchen schlich sich an ihrer zarten Wange herab; aber Herr Elmrich hatte sie doch bemerkt: „Liebe Emilie,“ — redete er sie an — „wenn du gerne bei uns bist, so kannst du immerhin hier bleiben. Es ist uns Allen lieb; ganz besonders wirst du Marien einen großen Gefallen beweisen.“ — Da hatte nun Marie eine wichtige Rolle; sie vereinigte Blicke und Worte, wendete Bitten und Vorstellungen an die Freundin.

Emilie stand sprachlos. Endlich setzte sie Mariens Ermahnungen die Worte entgegen: „Ich möchte Vater und Base wieder-